



Iniciativa para reducir jornada laboral a 40 horas se revisará vigencia: Monreal

CIUDAD DE MÉXICO (CARMEN ARISTEGUI).- El humo blanco generado durante la ceremonia de la toma de protesta de la presidenta de México, Claudia Sheinbaum, duró poco en la **Cámara Baja**, ya que **diputadas** y **diputados** acusaron la politización de iniciativas. El día de ayer se presentaron alrededor de 20 iniciativas que proponen modificar nuestra Constitución y también leyes reglamentarias.

Otro de los temas destacados es, tras ser uno de los compromisos del gobierno de la presidenta de México, Claudia Sheinbaum, en **San Lázaro**, al menos tres de las bancadas han mostrado la intención de aprobar o revivir la discusión de la iniciativa para reducir de 48 a 40 horas la jornada laboral de las y los trabajadores mexicanos.

Por su parte, el coordinador de Morena en la **Cámara Baja**, **Ricardo Monreal**, recordó que el tema fue discutido por la pasada legislatura y señaló que se analizará si la propuesta está vigente o si puede revivirse. El líder morenista incluso adelantó que los **diputados** buscan conversar con el sector privado para establecer horarios híbridos y también establecer la posibilidad de pagos extraordinarios a quienes laboren más de 40 horas a la semana.



https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1uyPfcqJx6a2mG3BL?e=qH7dBy